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tES OTIRES CARES DEL PLANETA - Somos una más -

El viernes pasado finalizaron los Vl
Encuentros "Les otres cares del planeta" en
Xixón, donde ISF Asturias participó por primera
vez en su organización. Fue una semana llena
de actividades, que no voy a contar otra vez
porque hay un programa donde viene todo
detallado, y se publicaran revistas y un DVD de
los encuentros. Así que solo me limitare a
comentaros brevemente algunas impresiones
después de vivir desde dentro estos encuentros.

Primero quiero agradecer al resto de
asociaciones que nos hayan invitado a
partic¡par, y que después de seis ediciones
hacen que el trabajo de realizar los encuentros
no nos resultara un caos. Y también a la gente
de ISF que participo de alguna manera, pues
creo que algo así no sería posible sin la
colaboración, por pequeña que parezca, de
muchas personas.

Haciendo balance, hay que decir que
estos encuentros fueron un éxito, ya que todas
las actividades fueron seguidas por bastante
público. Desde las actividades de calle,
pasando por charlas y talleres, hasta las
nocturnas. En algunas de ellas hubo gente que
no pudo entrar por falta de espacio.

Creo que estamos hablando de un
proyecto totalmente consolidado, y que es
necesario que siga creciendo. Es una puerta
que no sólo se acerca a la sociedad con
propuestas alternativas, consiguiendo que nos
vean, que nos escuchen y que nos sientan a
quienes creemos que hay otras formas de
pensar y de actuar, sino que también es una red
que une y fortalece a las personas y colectivos
que ya estamos trabajando por cambiar esta
sociedad y haciendo que el mundo sea un lugar
mejor para todas, o al menos mas justo.

,ffiic5
,:.1 ,, "ii.

* ;irii .i
' ' i i j l ' i l l.,,r.' ',,i i ', i j

,;i,;fii,ri,r,i.tf 
ii:r

lngeniería
Sin Fronteras



N" 104 Abril de 2004

Por eso quiero haceros ver que "Les
otres Cares" no son sólo unos encuentros de
una semana, o una más de las actividades
donde estamos participando, sino que van más
allá, Y el próximo paso de las organizaciones es
de convertir "Les otres cares del planeta" en un
espacio y un proyecto con continuidad en el
tiempo y a largo plazo. Totalmente abierto a
quien quiera participar y donde poder ver
nuestras diferencias y confrontar diferentes
puntos de vista, y aprender mutuamente. Que
aunque tengamos una parecida forma de
pensar, cada persona o colectivo es diferente.

I NORDICA 2OO4

Ya veis que como experiencia personal,
y como asociación, me pareció algo maravilloso,
asíque nos animo a seguir en esto.

José Antonio Gallego
Socio de ISF Asturias

, l

El pasado fin de semana del 16, 17 y 18
de Abril se celebró en Gijón el primer encuentro
de socios/as de las distintas asociaciones de
ISF del norte. Se contó con la presencia de ESF
Galicia, ISF País Vasco, la renaciente ISF
Cantabria y por supuesto la anfitriona, ISF
Asturias. Todos/as juntos tratamos de fundar lo
que se conoce como el Nodo Norte de lSF.

El evento tuvo lugar en el Albergue
Juvenil Palacio San Andrés de Cornellana, que
resulto ser un sitio muy acogedor y que
satisfactoriamente cumplió con todo lo que se
consideraba necesario para tal encuentro.

Todo comenzó el viernes 16 de abril con
la llegada de los dÍstíntos/as asistentes. Ese día
celebramos el encuentro con nuestros/as
compañeros/as del norte, algunos/as viejas
amistades, a las que desde las últimas
asambleas no habíamos tenido suerte de volver
a ver, y a otros, como Hugo de ISF Cantabria, al
cual conocimos todos/as por primera vez dentro
del mundo isfero. Unas cervecitas y una buena
cena nos hicieron entrar con buen pie en el
sábado 17 de abril, donde concentramos las
distintas presentacíones y debates que nos
llevarían a la importante tarea de construir el
Nodo Norte.

Comenzamos a las 10 de la mañana,
unos/as con mejor cara que otros/as, pero
todos/as con gran ilusión. Cada asociación fue
haciendo una presentación se símisma, equipo,
forma de trabajar, proyectos en los que está
inmersa, etc. Se trató de explicar todo lo mejor
posible, resolviendo paso a paso las distintas
dudas que fueron surgiendo, ya que lo
importante era conocernos bien.

Una vez que ya sabíamos más o menos
como funciona cada una de las asociaciones, el
señor Viso, nuestro representante en la Junta
Federal, pasó a presentarnos el nuevo modelo
organizativo de lSF. Se trató de una
presentación sencilla que nos sirvió de primera
orientación para saber lo que se quiere hacer y
como Galicia, Asturias, Cantabria y País Vasco
podrían encajar en tal expectativa. Fue el primer
avistamiento de lo que sin duda promete ser un
buen trabajo.

Tras la comida, y una vez reposada la
nueva información, se comenzó a planificar la
construcción del Nodo Norte. Lo primero fue
definir la posición de cada asociación. Galicia se
considera una asociación federada con sedes,
Asturias una asociación federada y Cantabria
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tratará de arrancar de nuevo y una vez que se
posicione comunicará como se define. El
problema principal en este punto surgió en el
País Vasco, ya que todavía no se habían
reunido para determinar su posición.

Actualmente es una asociación federada con
dos sedes, Bilbao y Mondragón. Ambas
reconocieron que llevan un buen tiempo sin una
buena comunicación y que tratarán de reunirse
y bien solventar sus problemas o bien separarse
y fundar asociaciones federadas
independientes. Estamos a la espera de su
resolución, comprometiéndose a ello en el plazo
de un mes.

El siguiente paso fue nombrar los
responsables de las distintas comisiones:
Proyectos, Educación para el Desarrollo e
lncidencia. La comisión de Educación para el
Desarrollo quedó asignada al País Vasco por
considerar ellos/as mismos/as contar con un
buen representante para ello. Para las otras dos
comisiones estuvimos a la espera de la decisión
de Galicia. Esta finalmente asumió la comisión
de Proyectos, quedándose Asturias con la
comisión que quedaba, es decir, Incidencia, que
siempre había sido nuestra preferencia. Para tal
menester Alvaro García-Sampedro será nuestro
representante. Otra asignación será la de dos
personas dentro de cada asociación como
interlocutores para las otras dos comisiones,
con la única función de saber con quien
contactar en caso de que fuera necesario
trasmitir alguna información de importancia, sin
que con ello se saturen los díferentes foros.
Para todo ello nos dimos el plazo de dos
semanas. En el mismo plazo se deberá entregar
a Viso toda la documentación presentada en la
mañana, la cual describía con detalle las
características de cada asociación.

Con toda la información en mano sólo
queda examinar sinergias y puntos comunes, es
decir, aquellas cosas en las que podemos
trabajar juntos/as, y por supuesto nuestros
problemas, los cuales habrá que solucionar.

Viso se ha comprometido a identificar todos
estos puntos y con todo ello proponer y
coordinar el plan de vertebración. Para ello
tendrá la ayuda de la distinta documentación y
de alguna visita personal que quizás considere
necesario realizar a alguna de las asociaciones.

Somos conscientes de nuestra falta de
conocimiento y de la carencia de coordinación.
Todavía tendremos que desglosar algunos
puntos e ir construyendo la pirámide del Nodo
Norte paso a paso. No es un proyecto fácil y
sabemos que llevará tiempo. Debemos ir
marcándonos plazos para todo, para no dejarlo
abandonado y pensar que el tiempo solucionará
las cosas. Nuestro siguiente encuentro se
cefebrará en la "Cósmica 2004", donde
trataremos de hacer un hueco para hablar de
los diferentes progresos y plantearnos nuevas
tareas. Por supuesto también nos hemos
comprometido a celebrar la"Nórdica 2005" cuya
fecha concretaremos en Valencia teniendo en
cuenta las fechas de las próximas asambleas y
diferentes eventos que organicen cada una de
las asociaciones.

En general fue un buen fin de semana.
La valoración del encuentro es muy positiva,
nos hemos conocido un poco mejor y pudimos
ver que tenemos una visión muy similar de
como queremos como funcionen las cosas.
Creo que podremos trabajar muy bien juntoslas,
solucionar todos los problemas y por supuesto
celebrar de buena manera los buenos
resultados que se vayan obteniendo. Tan sólo
nos queda anunciarlo:

Señoras y señores, ¡Bienvenidos a la
inauguración del Nodo Norte! Pasen, vean y
opinen, y sin son tan amables echen una mano,
serán bien recibidos/as.

Nieves Lacera
Socia de ISF Asturias
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PROYECTO ADOBE ESTABILIZADO. MARZO DE 2004, CUBA.

Como tod@S sabréis, en marzo de este
año tuve la suerte de poder volver a visitar lo
que fue nuestro proyecto de construcciones
apropiadas en la zona central de Cuba.

Viendo amig@s y charlando de nuevo
con la gente que de una u otra forma se vio
involucrada en nuestro proyecto constaté la
importancia que en realidad tiene para la zona
donde se construyeron las dos obras sociales,
asentamiento de Crescencio Valdés en la
provincia de Villa Clara, correspondientes a la
segunda fase del proyecto, experimentación del
material de construcción investigado.

Casualmente mi visita coincidió con la
estancia en Cuba de Miguel A. Rodríguez,
compañero y socio de ISF Asturias, trabajador
voluntario y promotor del proyecto dentro de la
asociación, al que desde aquí le pido por favor
que socialice las fotos que tomó con su cámara
digital.

Ambos constatamos que la primera de
las obras, una escuela-guardería que lleva un
par de años en funcionamiento, tuvo algunos
problemas con el repello (recubrimiento que le
proporciona el acabado final a los muros de
adobe y los protege de la intemperie). La caída
del repello de parte de las paredes pudo
deberse a diversas causas que serán motivo de
estudio de nuestra contraparte en los
laboratorios del CIDEM (Centro de Investigación
y Desarrollo de las Estructuras y los Materiales)
en la Universidad de Las Villas en un futuro. La
construcción con adobe necesita un
mantenimiento posterior que quizás no se le
esté proporcionando debidamente o bien, la
mezcla elaborada para el repello de las paredes
no fue la adecuada o no se aplicó de la forma
debida... Aún así, el colectivo beneficiario
realmente parece ilusionado con el material, a
pesar de los problemas surgidos. La prueba es
que se están comenzando a levantar los muros
de la primera casa de adobe estabilizado para
el jefe de brigada de los que fueron nuestros
obreros allá.

En cuanto a la segunda obra, un círculo
social, estaba ya finalizada, a falta únicamente
de ciertas terminaciones en el interior para las
que se habían proporcionado por parte del
MINAZ (Ministerio del Azúe,ar Cubano) los
materiales y los obreros necesarios. Mis últimas
noticias son que ya se ha fijado fecha de
inauguración. Albergo pues la esperanza de que
esté a pleno rendimiento en las próximas
semanas.

Solamente me queda desde aquí
agradecer a la gente de la Universidad de Las
Villas y al responsable de nuestro proyecto en el
MINAZ, R. Fidalgo, su acogida, ilusión y su
apoyo a lo largo de estos años de proyecto sin
los que no creo que ambas obras lucieran y
sirvieran como lo hacen en medio de lo que fue
un campo de caña reconvertido en huerta
actualmente.

Patricia Roldán
Socia de ISF Asturias

Frases del mes:

'¿Por qué esta magnífica tecnología científíca que
nos ahona trabajo y nas hace Ia vida más faeil nos
aporta tan poca felicidad? Porque no hemos
aprendído a usaila con tino. " Albert Einstein

.Hoy se podría deñnir el pragreso como la facultad
de la humanidad para complicar lo sencillo"
André H. De Fleury
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La universidad es un medio idóneo para
poner en práctica los objetivos de una ONG
como lSF, interesada en la tecnología y el
desarrollo. Desde siempre, en la universidad se
han elaborado proyectos sobre el terreno para
resolver problemas concretos de determinadas
entidades públicas o privadas y se ha
investigado para buscar soluciones de
aplicación más general. Además, la actividad
formativa trasmite los resultados de proyectos y
líneas de investigación, entre otros
conocimientos. En la universidad también se
cuestionan, o deberían cuestionarse, los fines
últimos y los resultados de todas las acciones
anteriores.

Una revisión del trabajo de ISF en la
Universidad de Oviedo +n forma de proyectos
fin de carrera, jornadas de divulgación o
formación, campañas de denuncia y otras
iniciativas- permite comprobar que encajan de
modo natural en los fines universitarios
mencionados, enfatizando el aspecto solidario
de los mismos.

Ejemplo reciente de lo dicho son las
Jornadas Solidarias que ISF-Asturias ha
organizado durante el pasado mes de marzo en
el campus de Gijón con motivo de las fiestas
patronales de San José en la Escuela
Politécnica Superior de Ingeniería.

Dichas jornadas, que enlazaban con el ciclo
de talleres sobre Tecnologías Apropiadas y
Desarrollo del curso anterior, buscaban los
siguientes objetivos:

. Formar en valores y metodología de
cooperación para el desarrollo a una parte de
la comunidad universitaria.

. Aumentar la base social de lSF-Asturias,
haciendo más visible a la asociación y
divulgando sus objetivos en el medio
académico.

. Formar en valores y metodología de
cooperación para el desarrollo a los/as
socios/as nuevos/as de |SF-Asturias.

. Seguir formando en valores y metodologia
de cooperación para el desarrollo a los/as
socios/as antiguos/as de ISF-Asturias.

Los principales medios para alcanzar
esos objetivos han sido las siguientes
actividades, organizadas en horarios variados y
con muy diversos enfoques y grados de
profundización:

. Una charla breve (media hora), con
degustación de productos de comercio justo,
programada un día de clase, a la hora del
descanso de media mañana. Fue impartida
por dos socios/as jóvenes de la asociación,
que centraron los contenidos en introducir la
problemática Norte-Sur, los objetivos de ISF
y el resto de actividades de las jornadas.

Un taller (tres horas), programado para un
sábado por la mañana, acerca de la
cooperación para el desarrollo y el papel que,
en particular se propone ISF como ONG
especializada en el fornento de la tecnología
para el desarrollo humano. Prepararon y
dinamizaron esta actividad dos socios
veteranos.

Un cine-forum organizado por varios/as
socios/as de reciente incorporación,
programado para un día de clase a media
mañana. Se basó en la película
semidocumental "La espalda del mundo", con
el propósito de mostrar diferentes caras de la
marginación en el Norte o en el Sur: el
trabajo infantil, la persecución política, la
pena de muerte...

Un taller (tres horas) sobre planificación y
evaluación de proyectos de cooperación
según la metodología del Marco Lógico,
habitualmente utilizada por ONGDs y
agencias oficiales. Fue impartida por dos
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socios veteranos durante la tarde de un día
de clase.

Como apoyo y difusión de todo lo anterior, se
llevaron a cabo diversas acciones publicitarias:

. Una pegada de carteles y un reparto de
folletos con el programa de las jornadas.

. Una visita a gran parte de las aulas del
campus, anunciando brevemente los actos y
dejando folletos.

. Colocación de paneles muy visibles en el
pasillo central del edificio donde se
realizaban las jornadas, recordando cada una
de las actividades cuando estaba a punto de
realizarse y orientando mediante flechas
hacia el lugar concreto de celebración.

. Reparto de diversa documentación a las
personas asistentes en cada acto: copia de
las transparencias usadas en las
exposiciones, tríptico federal de lSF,
encuesta sobre los contenidos de
cooperación más demandados, hoja de
afiliación a |SF-Asturias, folleto de la
asignatura de Cooperación Tecnológica para
el Desarrollo, folleto del concurso de
proyectos fin de carrera de |SF-Federación...

Los resultados de todo esto son difíciles
de medir en el corto plazo, pues es de esperar
que algunos de ellos se manifiesten en el futuro
en forma de más personas implicadas en más
actividades de las propuestas por lSF. No
obstante, de forma inmediata, puede avanzarse
que:

. Las dos primeras actividades (charla
introductoria y taller sobre cooperación)
tuvieron una asistencia media-alta (1S y 30
personas), especialmente alumnado del
campus. Sólo hubo un profesor ajeno a ISF y
nadie del personal de administración u
servicios. Una parte de esta asistencía puede
explicarse por el esfuerzo publicitario, donde
parece haber tenido máximo impacto la
innovación de pasarse aula por aula
varios/as alumnosias socios/as de lSF. Esto
llamó la atención del alumnado aunque, tal
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vez, identificó las jornadas como dirigidas
sólo a estudiantes.

En las dos siguientes actividades (cine-
forum y taller sobre planificación y evaluación
de proyectos) se produjo una caída
importante de asistentes, que puede haberse
debido a un cambio de programación cuando
ya habían comenzado las jornadas. Con
motívo del acto terrorista del 14 de marzo,
fueron aplazados una semana los actos de
las fiestas organizados por la delegación de
alumnos del centro, e ISF consideró
conveniente hacer lo mismo. Este cambio
rompió la continuidad de las jornadas y
puede haber despistado a más de una
persona. No obstante, parece interesante
seguir combinando la proyección de películas
(atraen a gente diversa y son fáciles de
organizar) con los talleres formativos sobre
temas diversos (procurando ajustar mejor los
contenidos al tiempo disponible y hacerlos
aún más prácticos y participativos).

La mayor parte de socios/as de ISF-
Asturias, nuevos/as o veteranos/as,
universitarios/as o no, asistió en algún
momento a alguna de las actividades, lo que
mejora el conocimiento mutuo y la formación
de todosias. También participaron como
ponentes dos socios que llevaban mucho
tiempo sin colaborar. El grupo de socios/as
del campus de Gijón se ha consolidado en
forma de un equipo formado por no menos
de media docena de personas bastante
comprometidas.

No se ha registrado ninguna inscripción
reciente de socio/a, pero las encuestas
realizadas permiten detectar interés por la
propuesta de ISF-Asturias, en general, y por
la asignatura de Cooperación Tecnológica
para el Desarrollo, en particular. Parece, por
tanto, necesario seguir en la línea seguida,
especialmente con vistas al comienzo del
próximo curso académico, combinando
tareas nuevas y viejas: promoción de la
asignatura y otras acciones de formativas y
divulgativas, difusión de productos de
Comercios Justo, renovación del
equipamiento de la oficína de ISF delcampus
de Gijón, firma de un convenio con el
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Consejo de Estudiantes de la Universidad de
Oviedo que permita acceder a más recursos
y rcalizat actividades en otros campus
(comenzando por una charla en el campus
de Mieres)...

Jorge Coque
Socio de ISF-Asturias
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PRÓXIMA REUNIÓN DE CooRDINAcIÓN

Sábado 15 de Mayo de20A4 Hora 16:30
Conseyu de Moceda - Av. ManuelLlaneza(Frente

a Peritos) - Giión

..TANTO DOLOR DEBE SERVIR PARA ALGO"

Caña aparecida en el suplemento semanal det Comercio det 28 de marzo, escrita por
Gonzalo Sánchez Terán.

Me enteré tarde y, como pude, donde
pude, busqué un teléfono para llamar a mi
familia y saber si todos estaban bien. Todos
estaban bien. No había ninguna televisión
cerca, ningún periódico. La radio
émborronadamente hablaba de la estación de
Atocha y de doscientos muertos. Doscientos
muertos. Es extraño, la misma cifra una y otra
vez. Alrededor de doscientos campesinos
fueron asesinados a tiros en los pueblos al sur
de Guinea poco tiempo antes de que yo llegara.
Alrededor de 200 personas murieron allá por el
mes de abril durante la ofensiva rebelde contra
Gbarnga, la segunda ciudad de Liberia. y
Aunque nadie contó los muertos, se cree que en
torno a doscientos Liberianos, la mayoría
mujeres y niños perecieron algunas semanas
después ahogados en las aguas del río Saínt
John, no lejos de mi aldea, tratando de ganar su
orilla norte para escapar de las ráfagas de los
soldados.

En mi memoria, los cadáveres de Madrid
se apilaban sobre los cadáveres de esta tierra y
apenas se distinguían: blancos, negros,
refugiados, emigrantes, musulmanes, cristianos,
ateos. Asesinados todos.

He llorado como tú. Cuando nos
cercenan el corazón así pensamos mal. Tal vez
lo que hoy escribo no tenga mucho sentido,
pero creo que lloramos poco, que lloramos por

pocos, por los nuestros. Todos los inocentes del
mundo mueren a manos de las mismas bestias:
mercaderes sin escrúpulos, fanáticos de un dios
o de un lugar, y traficantes de llamas.

Pero nosotros, los inermes, velamos a
nuestros caídos cada uno en su rincón. lrak,
Nueva Cork, Liberia, España. Rezamos por los
nuestros, pedimos que se proteja a los nuestros
y, sin embargo, temo que mientras haya
masacres en Africa y en Asia, las habrá, más o
menos brutales, en Europa y en América. Quizá
poco a poco vayamos comprendiendo que
nuestros compatriotas son quienes cultivan la
paz, dondequiera que hayan nacido. Un hombre
que sufre solo es una llaga, una humanidad que
sufre junta es una conciencia.

No sé muy bien cómo, pero el jefe de
esta mísera aldea, Kolouma, ha sabido de los
atentados en Madrid. Esta mañana ha venido si
quería que los ancianos sacrificaran dos
gallinas para que los muertos de mi tierra,
según su creencia, hallen pronto la dicha junto
con sus ancestros. Le he dicho que sí y le he
dado las gracias.

Guinea Conakry, 25 de mazo de 2004
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coMrstoN RESPONSABLES TAREAS

Universidad de
Oviedo

Luis Blanco Rodríguez Tlfno: 687 59 44 72
lublanco@hotmail.com ¡ Mantenimiento de la presencia en la

Universidad
. Asignaiura de Cooperación Tecnológica

para el Desanollo
. Contactos para la realización de

Proyectos Fin de Carrera en l-D
(lnformática para Discapacitados) y otras
áreas

. Otras actividades en la Univercidad de
Oviedo

José Antonio Gallego Casero Tlfno: 984 19 52 37
qallego@ioiion.com

Guillermo Jiménez Treviño (\Nil ly) Tlfno: 676889118
bienporwill@hotmail.com

Femando Canga Morcno Tlfno: 620223901
fercanqa@iqiion.com

Patricia Roldán Cuenya Tlfno: 658352686
prcuenva@hotmail.com

Federación ISF

Jorge Coque Tlfno:9851 62 I 34
cooue@eosio.uniovi-es

¡ Seguimiento de las listas de coreo
federales

. Participación en debates y decisiones
federales

. Informes federales

. Participación en grupos de trabajo
federales

Femando Canga Moreno Tlfno: 620223901
fercanqa@ioiion.com
Teresa Gonzáfez y José Alfonso García
Tifo: 985333472 teio@penqea.oro
AlvaroGarcíaSampedro Tlfno:985365038
asam oedroóohoenixcontact. es
Nieves María Lacera Lema Tlfno: 679100799
elecera6blelecable es
Patricia RoldánCuenya Tlfro;658352686
orcuenvald)holmail com

Movimientos
Sociales

Agueda Prieto Tlfno: 985374496
ao ueda orietordteleca ble. es

r Asistencia a reun¡ones campaña en
Asturias

o Dinamización, debate y actividades en
ISF-Asturias

Guillermo Jiménez Treviño Tlfno: 6768891 18
bienporwíll@hotmail.com

Proyecto
Cuba

Patricia Roldán Cuenya Tlfno: 658352686
prcuenya@hotmail.com . Gestión delciene del proyecto: Fases

finales de ejecución, difusión de
resultados y evaluación final.

. Estudio de las posibilidades de un nuevo
proyecto, con la misma o diferente
contraparte local

Pablo Dormal Tlfno:615976773
pablodormal@yahoo.es

Miguel Angel Rodríguez Tffno: 985104286
mangelrdl@coneo.u niovi. es

Proyecto
ElSahara

Patricia Roldán Cuenya Tlfno: 658352686
prcuenva@hotmail.com

. Gestión del dene del proyecto:
ldentificación de la zona, propuesta de
nuevas actividades, programación
temporal, ejecución, justificación ante el
Ayuntamiento de Giión, evaluación

José Alfonso García Tifo: 985333472
teio(@oanoea.oro
Colaboradores: Víctor Blanco, Celina Blanco, Juan Amengual.

Coordinadora
Asturias

Nieves María Lacera Lema Tlfno:679100799
elacera@telecable.es

o Participación en reuniones, decisiones y
actividades públicas de la Coordinadora
de ONGD de Asturias

. Participación en reuniones del Consejo
Sectorialde Coooeración de Giión

Agueda Prieto Tlfno: 985374496 aouedaprieto@telecable.es

ISF Asturias

Alvaro García Sampedro Tlfno:985365038
asampedro@ohoeníxcontact.es . Coordinación generalde la

asociación
. Representación oficial
. Formación intema
o Secretaría
. Tesorería
. Documentación (Fueya, Memoria y

otros)
¡ Gestión de la lista de coneo intemo

Roxana Leis Vidal Tlfno: 985568276
rvidal@ielecable.es
Guillermo Jiménez Treviño Tlfno: 676889118
bien pon¡¡íll@hotmail.com
Femando Canga Moreno Tlfno: 620223901
fercanoatOioiion.com
Nieves María Lacera Lema Tlfno: 679100799
elacerarótelecable es
Jorge Coque Tlfno;9851 621 34
coouel@eosio. un iovi.es
Agueda Prieto Tlfno: 985374496 aquedaprieto@telecable.es


